

全校のみなさん、こんにちは。

体育主任の先生です。今日は運動会に関わって最後の放送をします。よく聞いてください。



一言でいいます、最高の運動会でした。

全校のみなさんが、一生懸命走ったり、これでもか!というような大きな声で応援したりしました。ほめ出したらきりがありません!

各学年での振り返りも終えたことと思います。今回の運動会で見つけた宝物をこれからも大切に育てていってください。

昨日は係会の振り返りがありました。すべての係会の様子を見にいきましたが、計画委員や応援リーダーの振り返りから、こんな言葉が聞こえてきました。

「思ったことは行動に移すようにしたい。」

その通りだと思います。

〇〇していいかな?〇〇したらなんか言われるかな?

そんなこと思う必要はありません。〇〇した方がいいと思ったなら行動するとよいのです。そこには、よくしよう、よくなろうという思いがあるため、結果は必ずプラスに働きます。

思いがのった行動は、全力の動きになり、仲間のことを思った行動からは協力する心が生まれます。あなたの行動が、仲間を、学級を、学年を、学校を変えるのです。今年の運動会はそんなたくさんの思いが行動にうつされ、見える化された運動会でした。

だから楽しかった、やってよかったという気持ちになれたのです。みなさんの努力が実ったのです。

つまり、『出し切れ那加三パワー 努力 協力 全力』が達成されたと言えます。

さて、最後のメッセージです。スローガンを意識して活動すると、そこに向かう思いをもった人数が多い分、とても価値の高い、そして強い活動になります。それが今回の運動会でした。

さあ全校のみなさん、これからは、学級目標、学年目標に向かってもう一度心を一つにする時期です。

強く、たくましい、そしてぶれない学級をみんなで作って行ってくださいね。これからも、ずっと、ずっと、応援しています。

これでお話を終わります。